
教聯開年會 討論談判策略  

卑詩教師聯盟（BC Teachers' Federation）約七百名代表

周末起在溫市凱悅酒店舉行第九十屆年會，共商未來的教師勞

工談判策略。教聯主席辛姆絲（Jinny Sims）表示，將繼續和

省府談判，盼爭取教師權益及解決課堂學生人數過多問題。  

至於是否再發動罷教抗爭，辛姆絲表示，那是不得已的最

後手段，不排除今屆年會中，或制訂投票時間表，但這些策略

或動作均有待工會成員決定。  

辛姆絲在年會中指出，去年是卑詩省教師爭取權益的重要

一年，也是抗爭求存的關鍵年份。她表示，去年 10 月教師大罷

工後，社會各界已聽到老師們的聲音，多認為省府必須正視及

處理教室學生人數問題。  

卑省教師的勞工合約應於 6 月 30 日期滿，卑詩教聯現在就

已經於春天召開的年會中，討論及籌劃可能登場的「春鬥」勞

工談判策略，顯然步調比先前更為積極。  

辛姆絲說，去年罷工行動中，工會旗下的教師展現凝聚力

量，是一種團結的表現，她為此向所有成員致謝。她表示，很

可惜地，罷工落幕後，與省府談判的進展似乎不很順利。  

辛姆絲指出，教聯仍打算繼續爭取改善教室學生人數過多

的問題。她引述省府資料說，全省公立學校中共有 9200 個教室

的學生數目達 31 人或更多，1 萬 1000 間教室的教學編制須照顧

四名或以上特殊需要學生。  

她認為，這些都是省教育廳必須面對和解決的問題。卑詩

教聯年會一連舉行四天，訂周二結束議程。 
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